
校長だより                  １１月２４日 廣渡一郎 

  

          ◆◇◆音楽の研究大会◆◇◆             
 

 

■一昨日は音楽の研究大会でした。 

 糸島市内の先生方はじめ， 

 宗像や糟屋，筑紫地区で主に 

音楽の授業づくりに力を入れて 

ある先生方が集まって音楽の 

授業づくりについて学び合う時間を 

つくられました。 

 

■はじめに授業参観。 

 体育館で３年１組，ランチルームで 

５年１組の子どもたちが担任の 

中村郁子先生，柴田 文先生の 

ご指導のもとに音楽を楽しみます。 

たくさんの知らない先生方に 

囲まれて子どもたち，緊張するかな， 

と心配していました。 

が，子どもたちは素直につぶやい 

たり目を輝かせて発言したり 

リズムに合わせて体を動かしたり。 

本当にのびやかに音や音楽を 

楽しんでいました。 

御指導いただいた柴田先生， 

中村先生，本当にお疲れ様でした。 

有難うございます。 

 

■そのあと，体育館に集まって 

 授業についての協議。 

 ここでは，前校長の原クミ先生から 

 御指導いただきました。 

最後に講師の先生による講演。 

講演会には南風小学校の先生方も全員参加させていただき，音楽の授業づくりの在り方に 

ついて楽しく勉強することができました。 

 


